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Compte-rendu de l’AG du 3 mars 2025 

 

Invités : Monsieur le maire Étienne Lengereau, Madame Claude Favra (excusée). 

Nous sommes 321 adhérents présents et 102 pouvoirs soit un total de 423 adhérents 

représentés sur 571 au total : plus de 74% des adhérents sont représentés. 

Madame la présidente, Jacqueline Huet, ouvre la séance et passe la parole à Monsieur le 

Maire. 

Monsieur le Maire nous donne quelques précisions sur l’avancée des travaux, du retard a 

été pris et l’inauguration de la maison des Seniors aura lieu dans le courant du mois de 

juin. Nous pourrons alors réintégrer la Maison des Seniors. Monsieur le Maire nous a assuré 

que nous : 

• Réintégrerons nos salles comme par le passé et aux mêmes horaires ; 

• Pourrions y ajouter nos nouvelles activités ; 

• Pourrions toujours organiser le repas du Beaujolais nouveau au profit du téléthon 

et nos lotos toujours au profit du téléthon pendant les vacances. 

La Présidente rappelle la différence de statuts entre le « Bien Vieillir » qui est un service 

de la Municipalité et le Club Jules Ferry qui est une association loi 1901 gérée par des 

bénévoles. 

Monsieur le Maire nous confirme que le Club Jules Ferry retrouvera toute sa place, que 

nous garderons toutes nos salles et tous nos horaires de cours.  

Tous les joueurs de cartes, tarot, bridge, échecs, scrabble, duplicate, belote occupent des 

salles tous les après-midis. 

Nous rappelons à Monsieur le Maire que toutes nos activités physiques, culturelles, jeux, 

billard, babyfoot, informatiques… se déroulent du 15 septembre au 30 juin c’est-à-dire 

toute l’année, information que le Maire n’a pas remise en cause. 

Nous ne pouvons pas chaque année changer les horaires des activités : nos adhérents, 

nos bénévoles et nos professeurs (travaillant dans divers lieux et pour d’autres clients) ne 

peuvent pas changer leurs horaires, tous ayant un planning bien rodé. 
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Nous voulons nous retrouver, tous ensembles, dans les mêmes conditions qu’avant les 

travaux. Monsieur le Maire nous assure que cela sera le cas. 

Les adhérents qui exercent les activités sportives dans la salle de tennis de table ont 

souffert du froid pendant deux hivers et attendent avec impatience de revenir à notre 

siège social pour y retrouver un certain confort et aussi la convivialité qui caractérise et 

soude notre Club : se rencontrer autour d’une boisson chaude ou froide après une activité, 

suivre la vie du Club, etc. 

 

 

1 Rapport Moral 2024 

 

1.1 Adhérents 

En fin 2024, nous avions 571 adhérents contre 575 en fin 2023. Ce nombre est 

pratiquement constant. Certains adhérents ne se sont pas réinscrits vu les conditions dans 

lesquelles se déroulaient les activités physiques au 103 avenue Aristide Briand. 

Nous avons 20% d’hommes soit 1 homme sur 5 adhérents. 

Nous avons eu cette année 75 nouveaux inscrits. 

 

1.2 Sorties et animations 

Visite de 2 châteaux, celui de Madame de Maintenon et le château de Beauregard (sortie 

d’une journée). 

Visite de l’Opéra et des Invalides avec notre conférencière Nathalie Galois. 

Trois sorties Cabaret à « l’Âne qui rit » (sortie d’une journée). 

Deux lotos pendant les vacances scolaires au profit du Téléthon (5 € la participation) suivi 

d’un goûter fait par des bénévoles. 

Nous avons fêté le Beaujolais nouveau en novembre au profit du Téléthon (20 € la 

participation). 

Nous avons organisé un voyage en Croatie en avril et un au Pays basque en octobre. 

Cinquante personnes sont parties à chaque voyage et tous les participants en sont rentrés 

enchantés. 



 

 

1.3 Nouvelles activités 

Nous avions créé en 2023 un cours d’équilibre. En 2024, le nombre de session a été porté 

à quatre. 

Pour la randonnée nous sommes passés à deux randonnées par mois. 

Les activités créatives ont été un peu réduites cette année à cause d’un problème de salle, 

nous avons été obligés également de réduire certaines activités qui se sont déroulées au 

5 rue du 11 novembre à cause de la taille des salles. 

 

1.4 En liaison avec la municipalité 

Le Club a participé comme tous les ans au forum des associations. 

Les différentes activités du Club au profit du Téléthon nous ont permis de récolter la 

somme de 3 600 € (environ 11% de la somme récoltée par la ville de Montrouge). 

 

1.5 Approbation du rapport moral 

Résultats du vote : 

• Contre : 0 voix 

• Abstention : 0 voix 

Rapport accepté à l’unanimité. 



 

 

2 RAPPORT FINANCIER - 2024 

Monsieur Christian Chassan, trésorier, prend la parole pour faire ce rapport. 

En 2023, le bilan était déficitaire, pour deux raisons exceptionnelles : le déménagement 

du Club et le Pass Numérique. 

Pour 2024, le bilan est bénéficiaire. Il s’agit pour le Club de préparer l’avenir. Tout d’abord 

en comblant le déficit de 2023 mais aussi en engrangeant un pécule venant en complément 

de notre réserve pour assurer : 

• un retour à notre siège social ; 

• la fête pour les 50 ans du Club. 

Un impondérable est venu perturber nos calculs. La société finançant les Pass Numériques 

(#APTIC) a fait faillite nous causant un manque à gagner de 1 500 €.  

Sur deux ans, le Pass Numérique a fait perdre 2 300 € au Club. 

 

2.1 Le compte de résultat du Club pour l’année 2024 

Le compte de résultat fait apparaitre un bénéfice de 4 605 € en 2024 contre un déficit de 

3 477 € en 2023. 

Les produits d’exploitation (les recettes, notamment les adhésions) sont passés de 

140 746 € en 2023 à 176 359 € en 2024. Cette augmentation est due un plus grand 

nombre d’activité par adhérent. En dehors des adhésions, nous avons reçu, cette année, 

6 000 € de subvention. Nous en remercions la Municipalité. 

Les charges d’exploitation (les dépenses, notamment les prestations de nos animateurs) 

sont passées de 143 320 € en 2023 à 173 735 € en 2024. Cet accroissement correspond 

à la création de nouvelles activités mais surtout à un accroissement du nombre de sessions 

pour une même activité parfois due à l’exiguïté des salles utilisables. 

 

2.2 La trésorerie du club 

La trésorerie du Club est saine : le bénéfice de 2024 vient encore la renforcer. 

 

2.3 Approbation du rapport financier 

Résultats du vote : 

Contre : 0 voix — Abstention : 0 voix — Rapport financier accepté à l’unanimité. 

Le bilan du Club est à la disposition des adhérents et sera consultable, sur simple demande, 

au secrétariat pendant ses heures d’ouvertures. 



 

 

3 Réalisations & projets pour 2025 

La parole est rendue à Madame la présidente. 

Nous resterons sur les mêmes tarifs en 2025 pour toutes les activités. 

 

3.1 Les sorties & animations 

Le Château de Compiègne et le wagon de l’Armistice le 3 avril (complet) et le 14 mai 

(il reste 5 places). 

Visite de l’Assemblée Nationale le 5 avril 2025, une autre date a été demandée car nous 

avons 40 personnes sur liste d’attente. 

Visite de la Basilique Saint-Denis avec notre conférencière le 30 avril, nous avons une 

vingtaine de personnes sur liste d’attente nous allons voir pour une autre date avec 

Nathalie. 

Nous avons organisé un loto pendant les vacances de février. 

Nous ferons en octobre le Château de Rambouillet. 

Propositions à l’étude pour la fin d’année : un dîner croisière sur la Seine et le nouveau 

spectacle d’Artistshow. 

En mai 50 personnes partiront en Sicile. 

En octobre, visite de l’Alsace prévue du 4 au 11 octobre inscription le jeudi 13 mars et le 

vendredi 14 mars de 14 h30 à 17 h. Programme disponible au secrétariat et sur le site dès 

que possible. 

En 2026 nous aimerions participer à la transhumance en Aveyron. 

Nous étudions la possibilité d’aller quelques jours au Puy du Fou. 

Pour les randonnées nous ferons si possible deux randonnées par mois, une courte, une 

longue. 

Le dimanche 16 novembre 2025 nous fêterons les 50 ans du Club au Beffroi, nous 

remercions Monsieur le Maire pour le prêt de la salle. Nous ferons un repas, nous étudions 

les devis des traiteurs, nous ne manquons pas d’idées pour que chacun puisse passer une 

très agréable journée. Une participation sera demandée à chaque adhérent. 

Nous participerons comme tous les ans au Forum des associations. 

 

 

 



 

4 Conseil d’Administration 

Cinq membres dont le mandat arrive à échéance se représentent. Un nouveau membre 

présente sa candidature. 

 

4.1 Renouvellement de 5 membres 

Christian Chassan — Résultats du vote : 

Contre : 0 voix — Abstention : 0 voix — Christian Chassan réélu à l’unanimité. 

 

Annie Kirschner — Résultats du vote : 

Contre : 0 voix — Abstention : 0 voix — Annie Kirschner réélue à l’unanimité. 

 

Nicole Maretheu — Résultats du vote : 

Contre : 0 voix — Abstention : 0 voix — Nicole Maretheu réélue à l’unanimité. 

 

Monique Saintemarie — Résultats du vote : 

Contre : 0 voix — Abstention : 0 voix — Monique Saintemarie réélue à l’unanimité. 

 

Claude Saintemarie — Résultats du vote : 

Contre : 0 voix — Abstention : 0 voix — Claude Saintemarie réélu à l’unanimité. 

 

4.2 Élection d’un nouveau membre 

Véronique Admont — Résultats du vote : 

Contre : 0 voix — Abstention : 0 voix — Véronique Admont élue à l’unanimité. 



 

 

Conseil d’Administration 2025 

Nom Année 

d’entrée 

Dernière 

élection 

Fin 

mandat 

ADMONT Véronique 2025 2025 2028 

CANO Josiane 2015 2024 2027 

CHASSAN Christian 2016 2025 2028 

DAMBRE Edwige 2023 2023 2026 

GERALD Martine 2017 2023 2026 

HUET Jacqueline 2014 2023 2026 

JEGOU Sophie 2017 2023 2026 

KIRSCHNER Annie 2019 2025 2028 

MANGIAMELI Jean-Claude 2014 2023 2026 

MARETHEU Nicole 2019 2025 2028 

MOUTON-LIGER Élizabeth 2015 2024 2027 

PRE Agnès 2023 2023 2026 

SAINTEMARIE Claude 2012 2025 2028 

SAINTEMARIE Monique 2012 2025 2028 

 

 

4.3 Composition du Bureau 

Elle est inchangée : 

• Présidente : Jacqueline Huet 

• Vice-président : Jean-Claude Mangiameli 

• Trésorier : Christian Chassan 

• Secrétaire : Edwige Dambre 

 



 

5 Questions diverses 

 

5.1 Pourquoi les convocations à l’Assemblée Générale sont données 

dans les cours ? 

En remettant en main propre les convocations nous économisons environ 700 €. Nous 

mettons également des convocations dans les boites aux lettres. Cette année nous avons 

envoyé une vingtaine de convocations par la poste lorsque nous n’avons pas pu joindre 

les personnes. 

 

5.2 Pourquoi les cours de mémoire durent 45 minutes mais le prix est 

le même que lorsque les cours duraient 1 heure ? 

Le professeur trouve que les personnes sont trop fatiguées après 45 minutes pour pouvoir 

être efficaces. Il y a 12 personnes maximum par cours et les professeurs sont des 

personnes compétentes et diplômées qui sont rémunérées à leur juste valeur. Le prix ne 

changera pas l’année prochaine. 

 

5.3 Remboursement Andalousie 

Les adhérents qui n’ont pas pu participer au voyage en Andalousie à cause du COVID ont 

été intégralement remboursés grâce à la ténacité de la présidente et l’en remercient bien 

sincèrement car après toutes ces années beaucoup n’y croyaient plus. 

 

5.4 Remerciements 

Un adhérent, rejoint par les applaudissements de la salle, remercie la présidente et les 

administrateurs du travail fourni pour faire vivre le Club. 



 

 

6 Conclusion 

La présidente rappelle que le présent compte-rendu de l’AG sera sur le site du Club et 

pourra être donné format papier à toute personne adhérente qui viendrait le demander au 

bureau. 

Fin de l’Assemblée Générale à 15h30, l’assistance va se retrouver autour d’un « pot de 

l’amitié » offert par le Club (les pâtisseries et les rafraîchissements ont été commandés 

chez des commerçants montrougiens). 

 

 

 

 

 

Jacqueline Huet 

 

Présidente 

 

Edwige Dambre 

 

Secrétaire 

 


